

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel wird*

Franz Kafka

Zürich, im Januar 2018

Tief traurig aber in Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Jürg Walter Mann-Freihof

30. November 1934 – 2. Januar 2018
Dr. med. FMH ORL

Er wurde erlöst von seiner jahrelangen schweren Krankheit.

Diese hat er mit bewundernswerter Geduld, mit Gelassenheit und viel Mut ertragen. Nun aber konnte sein Herz dieser Herausforderung nicht mehr standhalten.

Wer ihn kannte, weiss, was wir an ihm verloren haben.

Die Trauerfamilie:

Regula Mann-Freihof

Sylvia und Thomas Weber-Mann

mit Stephan und Andreas

Beatrice Mann Segessemann und François Segessemann

mit Selina

Felix Mann

mit Cédric und Loris

Trauerfeier: Samstag, den 13. Januar 2018, um 10.30 Uhr
in der Kirche St. Peter, Zürich

Anstelle von Blumen gedenke man bitte

Médecins Sans Frontières, 1211 Genf 1, PK 12-100-2, Vermerk: Jürg Mann

Traueradresse: Regula Mann-Freihof, Freiestr. 71, 8032 Zürich